## Klocksin führt FDP-Riege

## Schulpolitik wird zentrales Thema der Fraktion sein

Hövelhof. Die FDP-Ratsmitglieder in der Sennegemeinde haben in ihrer konstituierenden Sitzung André Klocksin zum Fraktionsvorsitzenden gewählt. Benjamin Joachim ist zum stellvertretenden FDP-Fraktionsvorsitzenden gewählt worden. Auch in der Ratsfraktion spiegelt sich der Generationswechsel, der im Frühjahr mit der Wahl des neuen Ortsvorstandes eingeleitet wurde, wieder. Nicht mehr im Rat ist Rudi Lindemann, der sich nach zehn Jahren aktiver Ratsarbeit aus der Ratsfraktion verabschiedet hat. Er steht der neuen Fraktion aber weiterhin mit Rat und Tat zu Seite.

Ein zentrales Thema wird die Entwicklung der Hövelhofer Schullandschaft sein. Aber auch für Dauerbrenner wie "die Wirtschaftsentwicklung und eine solide Finanz-, Steuer- und Haushaltspolitik der Gemeinde werden wir uns in den kommenden Jahren engagieren" freut sich André Klocksin auf die vor der Fraktion liegende Arbeit.

© 2014 Neue Westfälische 15 - Paderborn (Kreis), Samstag 07. Juni 2014